

SAINT-GENIS-LAVAL Entraide

Les jeunes médiateurs du collège Jean-Giono ont reçu leur diplôme



Les élèves fiers d'avoir reçu un diplôme certifiant de leur engagement. Photo Progrès/Dominique CHÈNE

La Ville de Saint-Genis-Laval soutient le projet de médiation scolaire au sein du collège Jean-Giono depuis 2016. Une initiative née grâce au partenariat avec l'association Amély, qui prône l'accès au droit pour tous et la médiation citoyenne.

J eudi 13 juin, l'heure du bilan a sonné pour les onze élèves de 3^e du collège Jean-Giono qui se sont portés volontaires pour devenir médiateurs au sein de leur collège.

Réunis autour de Christine Durif-Varrembon, formatrice en gestion des conflits et médiation, de deux des quatre médiatrices bénévoles œuvrant sur Saint-Genis-Laval, de Mélanie Tanzilli, Conseiller principal d'éducation (CPE) du collège, de Hadia Dali, principale adjointe et de Roland Crimier, maire de Saint-Genis-Laval, les élèves se sont exprimés pour témoigner de leur expérience.

Ils ont été formés par l'associa-

tion Amély lorsqu'ils étaient en classe de 5^e et ont réglé, pendant trois ans, des conflits au sein du collège en appliquant ce qu'ils avaient appris lors de leur formation : l'écoute et la neutralité.

Avant un tour de table, Mélanie Tanzilli les a félicités pour leur engagement et leur motivation. Émilien, l'un des élèves, a d'ailleurs présenté la médiation à l'une des épreuves du Brevet d'études du premier cycle (BEPC).

«J'ai vaincu ma timidité»

« J'ai adoré être médiateur, cela permet de créer des liens sociaux avec des personnes que je ne connaissais pas et avec qui je n'aurais peut-être jamais parlé », précise Émilien. Lola a, quant à elle, ajouté : « La médiation m'a permis de vaincre ma timidité et de retrouver de la confiance en moi. »

Cette réunion a été également l'occasion de passer le flambeau de la médiation à des élèves de 5^e du collège, qui ont bénéficié de la formation et de l'expérience des élèves de 3^e. Dès septembre, ils

pourront gérer les conflits dans le collège.

Des élèves de 5^e prêts à s'investir

Marine a confié que l'enthousiasme des 3^e lui a donné envie de participer à cette aventure. « Je serai une médiatrice impartiale et je pourrai même régler des conflits à l'extérieur du collège, c'est passionnant ». La formatrice de l'association a conclu que les nouveaux médiateurs avaient compris ce qu'étaient l'engagement et le respect d'autrui.

Avant de clore cette réunion, Roland Crimier a remis aux onze élèves de 3^e un diplôme certifiant de leur engagement et les a remerciés pour leur engagement citoyen au sein du collège.

**De notre correspondante locale,
Dominique CHÈNE**

Médiateurs à Saint-Genis-Laval. Permanence le mardi après-midi de 16 heures à 18h30, salle de la Caponnière, 21, rue de la ville, à Saint-Genis-Laval.